

Integrazione al trattamento minimo INPS - art. 7 L. 544/88

Importi minimi e limiti di reddito

			LIMITE DI REDDITO		
Anno	Pensione annua minima	Assegno mensile minimo	Non coniugato	coniugato - Pensione con decorrenza 1994	coniugato - Pensione con decorrenza successiva 1994
1989	3.095,13 €	238,09 €	6.073,43 €	non rileva	non rileva
1990	3.323,48 €	255,65 €	6.505,81 €	non rileva	non rileva
1991	3.569,96 €	274,61 €	6.976,45 €	non rileva	non rileva
1992	3.864,83 €	297,29 €	7.561,24 €	non rileva	non rileva
1993	3.932,28 €	302,48 €	7.757,96 €	non rileva	non rileva
1994	4.076,83 €	313,60 €	8.088,28 €	20.220,71 €	20.220,71 €
1995	4.205,95 €	323,53 €	8.411,90 €	21.029,74 €	16.823,79 €
1996	4.424,82 €	340,37 €	8.849,64 €	22.124,11 €	17.699,29 €
1997	4.601,73 €	353,98 €	9.203,47 €	23.008,67 €	18.406,94 €
1998	4.684,32 €	360,33 €	9.368,63 €	23.421,58 €	18.737,26 €
1999	4.763,88 €	366,45 €	9.527,75 €	23.819,38 €	19.055,50 €
2000	4.844,78 €	372,68 €	9.694,72 €	24.223,89 €	19.379,12 €
2001	4.960,93 €	381,61 €	9.921,86 €	24.804,65 €	19.843,72 €
2002	5.104,97 €	392,69 €	10.209,94 €	25.524,85 €	20.419,88 €
2003	5.227,57 €	402,12 €	10.445,14 €	26.137,85 €	20.910,28 €
2004	5.358,35 €	412,18 €	10.716,77 €	26.791,75 €	21.433,36 €
2005	5.460,25 €	420,02 €	10.920,50 €	27.301,25 €	21.841,00 €
2006	5.558,54 €	427,58 €	11.117,08 €	27.792,70 €	22.234,16 €
2007	5.669,82 €	436,14 €	11.339,64 €	28.349,10 €	22.679,28 €
2008	5.760,56 €	443,12 €	11.521,12 €	28.802,80 €	23.042,24 €
2009	5.956,60 €	458,20 €	11.913,20 €	29.783,00 €	23.826,40 €
2010	5.992,61 €	460,97 €	11.985,22 €	29.963,05 €	23.970,44 €
2011	6.076,59 €	467,43 €	12.153,18 €	30.382,95 €	24.306,36 €
2012	6.246,89 €	480,53 €	12.493,78 €	31.234,45 €	24.987,56 €
2013	6.440,59 €	495,43 €	12.881,18 €	32.202,95 €	25.762,36 €
2014	6.517,94 €	501,38 €	13.035,88 €	32.589,70 €	26.071,76 €
2015	6.531,07 €	502,39 €	13.062,14 €	32.655,35 €	26.124,28 €
2016	6.524,57 €	501,89 €	13.049,14 €	32.622,85 €	26.098,28 €
2017	6.524,57 €	501,89 €	13.049,14 €	32.622,85 €	26.098,28 €
2018	6.596,46 €	507,42 €	13.192,92 €	32.982,30 €	26.385,84 €
2019	6.669,13 €	513,01 €	13.338,26 €	33.345,65 €	26.676,52 €
2020	6.695,91 €	515,07 €	13.391,82 €	33.479,55 €	26.783,64 €
2021	6.702,54 €	515,58 €	13.405,08 €	33.512,70 €	26.810,16 €
2022	6.816,55 €	524,35 €	13.633,10 €	34.082,75 €	27.266,20 €
2023	7.328,62 €	563,74 €	14.657,24 €	36.643,10 €	29.314,48 €
2024	7.781,93 €	598,61 €	15.563,86 €	38.909,65 €	31.127,72 €
2025	7.844,20 €	603,40 €	15.688,40 €	39.221,00 €	31.376,80 €